

Atribuyen a disidencias de las Farc el atentado contra el oleoducto Trasandino

Sur | 06 Oct 2019 - 11:08 Am

Por: Germán Acosta Ramos @gacostaramos

El Ejército adelanta operaciones en Orito donde fue activada la carga explosiva.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]



Ecopetrol activó plan de contingencia en la zona

El comandante de la sexta División del Ejército, general Germán López Guerrero, dijo que miembros de las disidencias del frente 48 de las Farc serían las responsables de la activación de una carga explosiva contra el Oleoducto Trasandino, ocurrido en la vereda Valle de las Palmeras en jurisdicción del municipio de Orito (Putumayo)

El oficial indicó que “por las características del atentado y los antecedentes reportados, todo hace indicar que fueron Grupos Armados Organizados Residuales del antiguo frente 48, quienes causaron este hecho que afecta la infraestructura energética y ambiental de la región. Sin embargo, estamos recopilando mayor información para corroborar esta hipótesis”.

Le puede interesar: [Nuevo atentado en contra del oleoducto Trasandino en Putumayo](#)

Pese a que la empresa Ecopetrol notificó a las autoridades departamentales y a los consejos municipales de gestión del riesgo de los municipios de Orito, Puerto Asís y Valle del Guamuez, por ahora no hay afectación en los acueductos de la zona, a pesar del derrame de crudo sobre una quebrada que vierte sus aguas al río Guamuez.

El general también señaló que “afortunadamente el proceso de bombeo del crudo estaba suspendido cuando ocurrió el atentado y se pudo evitar un impacto mayor. El derrame se presentó sobre una de las quebradas que tributan sus aguas al río Guamuez y la situación es evaluada por integrantes de la brigada ambiental de Ecopetrol”.

Por su parte, la Fiscalía en coordinación con las demás autoridades avanzan en la investigación para establecer las características del artefacto utilizado, con el que se afectó la red de conducción del crudo.

Lea además: [Venta de Ecopetrol quedaría prohibida por ley](#)

El Ejército ha dispuesto de tropas de la Brigada 27 y del Batallón Energético y Vial número 9 para adelantar las operaciones que permitan la ubicación de los responsables de este nuevo atentado.

Las autoridades precisaron que 18 hechos similares han ocurrido en el transcurso de este año contra la infraestructura que conduce petróleo desde los departamentos de Putumayo y Nariño hacia el pacífico colombiano. Según el general Germán López, personal de Ecopetrol intensifica las labores para superar la emergencia y se espera que antes de finalizar el día se cumpla con la reparación del oleoducto.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Atentado oleoducto](#) / [Oleoducto trasandino](#) / [Putumayo](#) / [Ecopetrol](#)

También le puede interesar



Nuevo atentado en contra del oleoducto Trasandino en Putumayo

Sur | Hace 41 segundos



Estudiantes en Putumayo llevan ocho años esperando que construyan su colegio

Recomendado del editor | 2 días atrás



Buscan pedirle campos inactivos a Ecopetrol para cederlos a pequeñas petroleras

Economía | Hace 11 horas



Venta de Ecopetrol quedaría prohibida por ley

Economía | 1 día atrás



Las regiones donde se realizarán los pilotos de fracking

Colombia | Hace 1 semana

Nuevo atentado en contra del oleoducto Trasandino en Putumayo

Sur | 05 Oct 2019 - 08:59 Pm

Por: Rafael Pérez Becerra

En lo corrido del presente año se han presentado 19 atentados

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]



Este sábado se presentó un nuevo atentado en el oleoducto Trasandino. @ECOPETROL_SA